



El pico del pollo

Alfredo Albiter Sánchez

alfredo.albiter@capitalmedia.mx

Poca chamba (Uno)

De esas veces cuando la ociosidad te agarra la mano y te lleva al lugar menos pensado, de pronto me vi en las instalaciones del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), la neta para entrar, está como quitarle un dulce a un niño, inventé dónde iba, con quién y me identifiqué con una credencial "X"...Llegué a mi destino -ya en el interior- le dije a la persona con quien me reuní, "no pues está chido el trabajo, está "relax", estaba con un "snack" ...Después de aventarme la mirada 549 me dijo, "ponga su emplumada cola en esa silla" y deje de juzgar. Ya le sigo.

LA RABADILLA DEL POLLO

Pollos en el tejado me dicen, el 19 de abril el Partido Acción Nacional, registrará en el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) a Alejandro Fernández Campillo, como su candidato a la Diputación local por el Distrito 39, con cabecera en Tepexpan, Acolman...Se está cumpliendo la profecía; uno de los mejores activos que tuvo el PRI, de los hombres con mayor lealtad al instituto, fue cazado por los "head hunter" del

panismo, lo reconocieron -lo que no hicieron en el tri-, lo escucharon -lo que no hicieron en el tri- y lo ficharon -lo que sí hizo el albi azul- y ahora, ni llorar sirve de algo, aunque quizás ni eso hagan bien, pues la soberbia no se los permite. "Tómala papá, cuántos más PRI, cuántos más" ...Otros emplumados en el hilo me cuentan, el director del Tecnológico Regional de Toluca, Hugo Ernesto Cuellar Carreón, de plano anda muy atolondrado o lo asesora alguien que sabe de medios, lo que este espacio del funcionamiento de la Estación Espacial Internacional -y mira que sí hemos leído un buen-, de verdad no una...Cuellar Carreón y su gente arman una reunión con representantes de medios para dar su versión -la oficial- y seleccionan un lugar a dos metros -más o menos- del sitio donde llegarían los sindicalizados y estudiantes; ¿el resultado?, los manifestantes opacaron su conferencia y en las mismísimas "narices" le gritaron a Hugo Ernesto de todo y con todo. ¿Chiale, qué de verdad no tienen dos centímetros de sentido común para hacer las cosas?.. Todo lo calcularon bien e hicieron el en-

cuentro con medios a la hora que llegarían los jóvenes al centro de la capital y mira que trabajadores y estudiantes se lanzaron desde el Tec caminando. Bueno, pues justo cuando el "dire" hacía el pronunciamiento afuera de la sede, los opositores llamaron la atención del propio y de los medios. El resultado ya te lo imaginarás, varios se distrajeron con lo que sucedía en la calle, además de que prometía ponerse mejor, pues lo dicho por la "autoridad" ya salió con poco peso... Quienes quisieron, entre ellos este emplumado, platicó con algunos jóvenes y trabajadores y fueron contundentes con sus acusaciones y señalamientos, dejaron en claro una vez más el por qué no lo quieren, lo que ha pasado, cómo ha pasado y todo eso...Con la información proporcionada, pues te puedo decir, razón no les falta. No me preguntes qué dijo el aún director, pues la verdad, por tratarse de la versión oficial, seguramente la acomodó a su manera y forma para justificarse, "la perorata" de siempre pues. Vaya chambonada... Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Shalom.